

**Medienmitteilung**

15. Mai 2018

Swissgrid Media Service  
Werkstrasse 12  
5080 Laufenburg  
SchweizT +41 58 580 31 00  
media@swissgrid.ch  
www.swissgrid.ch**Aktionäre von Swissgrid genehmigen alle Anträge des Verwaltungsrates****An der heutigen ordentlichen Generalversammlung der Swissgrid AG wurden alle Anträge des Verwaltungsrates gutgeheissen. Für das Geschäftsjahr 2017 wird eine Dividende von CHF 29,4 Mio. ausbezahlt.**

Die Generalversammlung der Swissgrid AG hat heute in Zürich die Jahresrechnung 2017 genehmigt, die Ausschüttung einer Dividende von CHF 29,4 Mio. für das Geschäftsjahr 2017 beschlossen, sowie Verwaltungsrat und Geschäftsleitung entlastet. Zudem hat die Generalversammlung beschlossen, den Sitz der Swissgrid AG von Laufenburg nach Aarau zu verlegen und hat die entsprechende Anpassung der Statuten genehmigt.

Sämtliche bisherigen Mitglieder des Verwaltungsrats der Swissgrid AG, mit Ausnahme des zurückgetretenen Andreas Rickenbacher, sind für eine weitere Amtsdauer von einem Jahr bestätigt worden. Die Kantone haben Claude Nicati als Vertreter im Verwaltungsrat abgeordnet. Der nach dem Rücktritt von Andreas Rickenbacher frei gewordene zweite Sitz der Kantone wird gemäss Entscheid der Konferenz der Kantonalen Energiedirektoren (EnDK) aktuell nicht besetzt.

Weitere Informationen: media@swissgrid.ch oder unter der Telefonnummer +41 58 580 31 00.

**Mit Energie in die Zukunft**

Swissgrid ist die nationale Netzgesellschaft und verantwortet als Eigentümerin den sicheren und diskriminierungsfreien Betrieb sowie den umweltverträglichen und effizienten Unterhalt, die Erneuerung und den Ausbau des Schweizer Höchstspannungsnetzes. An den Standorten in Frick, Laufenburg, Uznach, Landquart, Ostermundigen, Prilly und Castione beschäftigt Swissgrid über 450 qualifizierte Mitarbeitende aus mehr als 20 Nationen. Als Mitglied des Verband Europäischer Übertragungsnetzbetreiber ENTSO-E nimmt sie zudem Aufgaben im Bereich der Netzplanung, der Systemführung und der Marktgestaltung im europäischen Stromtausch wahr. Verschiedene Schweizer Elektrizitätsunternehmen halten gemeinsam die Mehrheit des Aktienkapitals von Swissgrid.